

# DELIK HUKUM

## Bangun Keamanan Cegah Tawuran, Polres Tangsel Bersama Polsek Legok Gelar Kegiatan Ngopi Kamtibmas

Suhendi - [TANGERANG.DELIKHUKUM.ID](http://TANGERANG.DELIKHUKUM.ID)

Oct 26, 2024 - 10:08



TANGERANG – Polres Tangerang Selatan dan Polsek Legok melakukan kunjungan dalam rangka ngopi kamtibmas ke Kampung Bojongkamal, Desa Bojongkamal, Kecamatan Legok, dalam rangka memperkuat sinergi antara kepolisian dan masyarakat. Jum'at (25/10/2024).

Kegiatan ini dihadiri oleh Kasat Binmas Polres Tangsel AKP Warno, SH (Kasat Binmas), IPTU Agus S (Kanit Binpolmas), IPDA Aipel (Binpolmas), IPTU Hermawan, SH (Waka Polsek Legok), IPDA Rohanizar, SH (Kanit Binmas Polsek Legok), Bapak Sarmaya (Ketua Pokdarkamtibmas Sektor Legok), Perwakilan KORWIL Pokdarkamtibmas Sektor Legok, AIPTU Istoyo (Bhabinkamtibmas Desa Bojongkamal), dan AIPDA Vidiyanto (Bhabinkamtibmas Desa Babat)

Dalam acara tersebut, Kasat Binmas menyampaikan beberapa pesan penting. Ia menekankan perlunya melaksanakan giat rutin Silaturahmi Ngopi Kamtibmas di setiap sektor untuk menjaga hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat.

Selain itu, ia menyampaikan program Kapolres Tangerang Selatan yaitu deklarasi CETAR (Cegah Tawuran Pelajar) yang bertujuan untuk menanggulangi kenakalan remaja, penyalahgunaan narkoba, bullying, serta menjaga kondusifitas menjelang Pemilukada serentak.

Pihak kepolisian mengajak masyarakat untuk berkomunikasi dan berkoordinasi secara berjenjang jika menemukan indikasi tindak pidana. Untuk memudahkan pelaporan, masyarakat diingatkan untuk menggunakan layanan Call San 110 yang dapat diakses tanpa pulsa.

Kasat Binmas juga mengingatkan anggota Pokdarkamtibmas agar bertindak sesuai prosedur dalam menjalankan tugas mereka di lapangan dan tidak menutupi kegiatan yang dapat mengganggu keamanan di wilayah masing-masing.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kolaborasi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Tangerang Selatan. (Hendi)